
LOGO MO 6525

BORDPLADE: Overflade i laminat eller linoleum med ABS-kant eller fineret bordplade i ahorn, bøg eller eg med kant i samme træsort. 
UNDERSTEL: Aluminium, pulverlakeret i strukturlak. TILBEHØR: Transportvogn, magnetlås, ekstra svingben.

// TABLE TOP: Surface in laminate or linoleum with ABS-edge or veneered table top in maple, beech or oak with edgings in the same type of wood. 
BASE: Aluminium, powdered coated in grained lacquer. ACCESSORIES: Trolley, magnetic lock, additional gate legs.

/ TISCHPLATTE: Oberfläche in Laminat oder Linoleum mit ABS-Kante oder mit Furnier in Buche, Eiche oder Ahorn mit Kante aus gleicher Holzart. 
GESTELL: Aluminium, mit Strukturlack pulverbeschichtet. ZUBEHÖR: Transportwagen, Magnetschloss, zusätzliches Schwenkbein.

LOGO
DESIGNED BY FRIIS & MOLTKE DESIGN

Et enestående fleksibelt bord, der let kan stilles op, stilles om, foldes sammen og opmagasineres. Logo kan være alt fra 
konferencebord, mødebord, arbejdsbord og kantinebord til spisebord. Leveres som standard med bæregreb, koblingsbeslag og 
stilleskruer på svingben.

// A unique flexible table that can be set up, folded and stored easily. Logo can be used for many purposes: conference table, 
meeting table, desk, canteen table or dining table. It is available with table top in laminate, linoleum and wood. As a standard, 
Logo has built-in carrying handle, linking devices and adjustment screws in the gate legs.

/ Ein hervorragender flexibler Tisch, einfach aufzustellen, umzustellen, zusammenzuklappen und zu verstauen. Logo ist vielseitig 
einsetzbar: als Konferenztisch, Besprechungstisch, Arbeitstisch oder Esstisch. Lieferbar mit Tischplatte in Laminat, Linoleum oder in 
Furnier. Logo wird standardmässig mit integriertem Griff, Verbindungsbeschlägen und Verstellschraube am Schwenkbein geliefert. 

51
MO 6525-2 MO 6525-4

90

72

82 83


